

# MÄUSE UND TASTATUREN – SCHNELLE HELFER FÜR GESÜNDERES ARBEITEN

Mit den richtigen Mäusen und Tastaturen kann die IT-Abteilung in kurzer Zeit für mehr Wohlbefinden am Arbeitsplatz sorgen. Hier sind drei kleine Anpassungen bei den Peripheriegeräten, die eine große Wirkung auf unternehmensweite Bemühungen fürein besseres Wohlbefinden ihrer Mitarbeiter haben.

#### **KLEINE ANPASSUNG**



### **GROSSE WIRKUNG**

Setzen Sie Peripheriegeräte ein, bei denen wissenschaftlich belegt ist, dass sie die Belastung wichtiger Muskeln reduzieren und die Körperhaltung sowieden Komfort verbessern, ohne die Leistung zu beeinträchtigen.





Digitale Arbeiter verbringen mehr Zeit als jemals zuvor mit der Ausübung wiederkehrender Aufgaben, die die Muskelanspannung erhöhen, Verletzungen verursachen und die Gesamtproduktivität beeinträchtigen können.

Nutzen Sie <u>innovative Peripheriesoftware</u>, die extrem benutzerfreundlich ist, personalisierte Einstellungen ermöglicht und die Produktivität der Benutzer steigert.

## FÖRDERN SIE GEISTIGES UND EMOTIONALES WOHLBEFINDEN



Die effiziente und selbstbewusste Erledigung von Aufgaben und die Möglichkeit, ihre Arbeit noch besser zu erledigen, tragen dazu bei, dass sich Mitarbeiter als kompetente und wertvolle Mitglieder des Teams fühlen, denen das Unternehmen vertraut.

Wählen Sie Peripheriegeräte von Herstellern, deren Geschäftspraktiken mit den Werten Ihres Unternehmens übereinstimmen, z. B. <u>Nachhaltigkeit</u> und soziale Verantwortung.

#### SCHAFFEN SIE EIN GEFÜHL DER ZUGEHÖRIGKEIT

Das Gefühl, stolz auf die Werte und Ziele eines Unternehmens zu sein, trägt dazu bei, dass sich die Mitarbeiter von heute als einen wichtigen Teil davon ansehen, was zu einer Steigerung der Arbeitsleistung führen kann.

